

tenso repertorio.

Hasta el momento presente han representado con singular acierto las siguientes obras:

«Un Caradura» de Torrado.

«Que hacemos con los Viejos?» de José de Lucio.

«Anacleto se Divorcia» de Muñoz Seca.

«La Pápirusa» de Torrado.

«Morena Clara» de Quintero y Guillen.

«Dueña y Señora» de Torrado y Navarro.

«Me Matas con tu cariño»

de Antonio Paso.

«Manda a tu madre a Sevilla» de José de Lucio y «El Místico» de Santiago Rusiñol.

Aplec de Ntra. Señora del Remei.- El tradicional «Aplec del Remei» tuvo lugar en la Ermita a dicha advocación mariana dedicada y sita en el término municipal de Castillo de Aro, el pasado Domingo día 14, con mucha asistencia de devotos y visitantes, entre ellos turistas. El programa fué el siguiente: Por la mañana a las 11, Oficio Solemne en honor de la Santísima Virgen, con asistencia de las Autoridades locales y seguidamente canto de los gozos por el Coro Parroquial de Castillo de Aro. A las 12 dos Sardanas delante de la Ermita. Por la tarde a las 3'30 Rezo del Santo Rosario y Visita a la Virgen de los Remedios. Seguidamente completa audición de sardanas.

La parte musical corrió a cargo de la cobla. «La Principal de Palafrugell».

Se sorteó el tradicional cordero, así como un par de pollos y dos botellas de champán, lote que formaba el segundo premio y una botella de Estomacal Bonet, que formaba el tercero. Los números premiados fueron 1.º 1.520 (adjudicado) 1.543 y 2.970.

La fiesta transcurrió dentro de un marco lleno de alegría y devoción, siendo innumerable el número de cirios depositados al pie de la Virgen cumplimiento de promesas, y en solicitud de gracias.

Después los asistentes se trasladaron en parte a Castillo de Aro, donde tuvo lugar un concurrido baile y otros permanecieron en los parajes de la Ermita, dando buena cuenta de las provisiones que al efecto habían llevado.

Nota curiosa, fué que tampoco allí pudo faltar la típica castaña.

Adiós a la Costa Brava

Han caído las primeras lluvias otoñales. Las primeras, con algo de ser verosímiles por traérnoslas un viento de Levante, sin mixtificaciones también.

Las golondrinas se agrupan y silenciosas resisten el agua que se les está cayendo encima. No chillan como en pleno verano, cuando el sol cae recio. Han resistido hasta el último instante. El lugar, la costa, el ambiente es para llegar hasta el máximo. Pero también esta apurada prolongación puede ser el fin de la existencia de muchas de ellas.

Llega el momento. Tan silenciosas, y sin embargo recogen el preciso instante que emprenden el vuelo de regreso al país de donde procedieron. ¿Quién da la orden? Una tras otra se lanzan al espacio desde el hilo eléctrico de la calle.

Y se pierden en la lejanía. Seis meses de ausencia, para luego volver otra vez a cobijarse aquí, en los mismos aleros que las vieron nacer a muchas de ellas. Y volver a cruzar el espacio de nuestra ciudad, alegrándonos de nuevo con un revivir siempre esperado.

Hasta la vuelta golondrinas, siendo el mismo número de las que nos dejais.

Otro adiós

Dentro poco, otros personajes estivales efectuarán su viaje último para este año. Viaje de retorno a su patria, no confundamos. Serán los viajeros alemanes que integren la expedición de aquel autocar alemán ya muy conocido entre nosotros. A últimos de este mes terminará sus viajes de ida y vuelta que empiezan en abril. En el autocar de referencia se lee: Witten-Witten y San Feliu de Guixols. o viceversa, son los dos puntos de unión de dos latitudes bien distintas, pero hermanadas por un sol mediterráneo.

Igual ocurre a otro autocar. Este es inglés. Del mismo recordamos una palabra, pero que no indica el punto de origen: Fourways. No importa. La palabra para nosotros es curiosa. Cuatro caminos. Pero hemos visto que a pesar de mostrar esta indicación, seguramente un distintivo de la compañía, el autocar este año ha seguido solamente uno sólo de camino: el de nuestra ciudad. Igual que el alemán, este coche inglés ha servido para unir otras latitudes con la nuestra.

Y es que cuando el sol sale, sale para todos.

En la región de la oscuridad

No todo es sol lo que reluce. También la oscuridad brilla por su presencia. Cuando éramos pequeños, y hemos de suponer que ahora ocurrirá lo mismo, en la escuela nos hablaban de unas regiones de la oscuridad. Nos decían que se encontraban en la tierras polares, en los países de los hielos perpetuos. Las tinieblas duraban medio año y durante este tiempo aquellas regiones se veían iluminadas por una espléndida aurora boreal.

Seguramente que ahora, desde aquellos tiempos de la escuela, las cosas en la región de la oscuridad seguirán lo mismo. La aurora boreal debe seguir haciendo acto de presencia. Pero nosotros hemos visto desplazar aquellas tinieblas hacia nuestra ciudad. Empiezan al terminarse el verano y acaban en abril. Medio año como en las regiones polares. Medio año de no saber por donde andas en el anochecer. Seis meses que no sabes si saludar a todo el mundo por la calle, cuando está oscuro, para así quedar bien con todos, o si forzar la vista y tratar de desentrañar quien es que se acerca.

Y todo por no venir a favorecernos una espléndida aurora boreal.

Lorens.

Hospedajes Casablanca

PENSIONES
ECONOMICAS
HABITACIONES

Bajada Eras n.º 1
San Feliu de Guixols

NOTICARIO DEL MAR

Buques entrados y salidos del puerto.

Semana del 1 al 7 Octubre

Holandés «Wiebolt Bohmer» procedente de Sabona, en tránsito salido para Málaga con corcho manufacturado; español «Gloria N. de Ricoma» con corcho en plancha de Huelva, salido en tránsito para Tarragona; español «Cala Gat» con madera de eucalipto de Huelva, salido en lastre para Palma de Mallorca; alemán «Döllus» entrado en tránsito procedente de Palamós, cargó corcho manufacturado saliendo para Tarragona; inglés «Valdés en tránsito procedente de Barcelona cargó corcho manufacturado saliendo hacia Palamós, inglés «Palomares» en tránsito desde Barcelona cargó corcho manufacturado saliendo para Palamós; español «Rada de Ceuta» procedente de Palamós, descargó carga general saliendo en lastre para Barcelona; español Condesito procedente de Tarragona en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo para Palamós.

Barbería **BASART**

Hotel «LES NOIES»

Aguas carbónicas
La Mascota

GARAJE CENTRAL